

"HILFE - Neue Musik" – Workshop und Aufführung des Tonkünstlerverbands Südostbayern e.V. in Kooperation mit der Musikschule Rosenheim.

Den meisten Pädagogen unter uns geht es ähnlich: aus unterschiedlichen Gründen kommen die Klangsprachen des 20. und 21. Jahrhunderts im regulären Musikunterricht oft zu kurz.

Das Konzept „HILFE – Neue Musik“ möchte darum einen Akzent setzen und sich mit der Musik und den Komponisten auseinandersetzen, die eine deutliche neue Klangsprache sprechen.

Schüler sollen dabei angeregt werden zu experimentieren, ihr Instrument evtl. auf eine andere Weise zu erkunden und ihren eigenen Horizont zu erweitern. Auch als Lehrer bietet sich hier eine große Chance!

Dieses Konzept wurde bereits mehrfach von Patrick Pföß (Komponist und Querflötenlehrer) an der Sing- und Musikschule Inzell, mit großer Resonanz durchgeführt.

Als Projektziel soll in drei Phasen ein Konzert mit Schülern und den Lehrern entstehen.

Die erste Phase besteht aus einem Workshop der sich an die Pädagogen direkt wendet und in dem der Projektleiter Patrick Pföß unterschiedliche Werke vorstellt, die gut mit Schülern realisierbar sind. Das Niveau richtet sich vom Anfänger bis hin zum fortgeschrittenen Schüler. Der Schwerpunkt liegt hierbei auf der Ensemblearbeit mit gleichen und gemischten Ensembles unterschiedlichster Besetzung aber auch div. Solowerken, die gut von Schülern realisiert werden können. Für alle die nicht an dem Workshop persönlich teilnehmen können, wird ein Zoommeeting angeboten.

In der zweiten Phase studieren Sie als Lehrer, mit den Schülern die ausgesuchten Werke ein. Tipps und Anregungen können Sie jederzeit vom Projektleiter erhalten.

Als verbindendes Werk soll „KRAFT“ für 7 bis 42 Spieler von Patrick Pföß, von allen Schülern und Pädagogen aufgeführt werden. In diesem Werk können alle Beteiligten ihre individuellen Kompetenzen einbringen. Die dritte Phase besteht aus einer gemeinsamen Probe, für dieses Werk. Im Anschluss besteht die Möglichkeit, mit dem Projektleiter weitere Ensemblekompositionen zu erarbeiten.

Wenn Sie selbst Stücke mit Ihren Schülern erarbeitet haben oder erarbeiten wollen, sind diese natürlich ebenfalls herzlich im Konzert willkommen!

Die Teilnahme an dem Projekt ist für Schüler und Lehrer kostenlos.

Ort: Kooperation mit der Musikschule Rosenheim, Ludwigsplatz 15.

Termine:

Workshop SA 6. Juli 2024 10 bis ca. 12:30 Uhr

(Zoommeeting bei Verhinderung möglich am 17. Juli, 10 bis 11:30 Uhr)

Probentag SA 12. Oktober 2024 10 bis 11 Uhr „KRAFT“- ab 11 Uhr bei Bedarf weitere Werke

Aufführung SA 26. Oktober 18 Uhr im Hans-Fischer-Saal

Proben ab 15 Uhr.